

Rapport moral et d'activités

A.M. Guillet

L'année 2025 a été riche en événements de tous ordres, d'abord grâce à une étroite collaboration avec le Musée ici représenté par sa directrice Mme Copeau ainsi qu'avec les Archives représentées par Mme Roux- Biscarrat qui remplace Mme Imbert en congé maladie à laquelle nous souhaitons un prompt rétablissement . Nous les remercions pour leur écoute et leur disponibilité. Merci aussi à la Mairie qui par le truchement de Madame Galmar -Adjointe à la Culture- de la Vie Associative et de la Médiathèque nous met à disposition des salles pour nos actions. Toutes trois vont vous présenter un rapide bilan de leurs réalisations passées et de leur programme.

Cette année a été riche aussi par les nombreuses actions que nous avons menées . Ce dynamisme est le fruit d'un travail collectif et je tiens à rendre hommage à l'investissement des membres du bureau qui ont assumé leurs tâches chacun dans leur domaine avec une efficacité remarquable : M. Charvin notre dévoué trésorier. M. Rampon notre secrétaire qui vous informe régulièrement de tous nos projets (N'oubliez pas le site très facile d'accès : amaorange.fr pour retrouver toutes les informations. Il a été mis en forme par M. Cunnac que nous remercions vivement pour ce travail important). M. Grandin notre Monsieur Patrimoine chargé des relations avec le Musée et les Archives et à qui nous devons nos carnets de voyage et leurs belles aquarelles. Mmes Cunnac et Vignet qui recherchent et organisent les conférences. Et bien sûr Mme Mery qui nous concocte sorties et voyages . M. Delbos est chargé des images et de la presse . Mais n'oubliions pas le Conseil d'Administration qui décide des choix, qui suit leur exécution et qui donne un coup de mains si nécessaire. Nous avons perdu cette année en M. Criquet un de nos plus fidèles et très actifs administrateurs, ne l'oubliions pas. Ce fonctionnement rigoureux est dû en partie au travail mis en place en 2024 par Mme Werblinsky qui par ailleurs continue à aider le trésorier malgré ses soucis de santé. Un grand merci à elle. Ce travail collectif est exécuté dans une excellente ambiance ce qui fait que cette lourde tâche n'a pas trop pesé sur nos épaules de bénévoles vieillissants et que pour ma part j'ai pu coordonner les actions sans trop de difficultés(hormis informatiques) et avec un plaisir certain .

Cette organisation, renforcée par l'accord de certains administrateurs de suppléer aux responsables en cas de problèmes, fait que nous envisageons de poursuivre notre action en 2026 et 2027. Il n'en reste pas moins que l'âge moyen du groupe (plus de 80 ans) ne permet pas d'envisager une action durable . Je fais donc appel à de plus jeunes pour qu'ils puissent en intégrant le CA voir comment ils pourraient aider à ce que perdure notre belle Association.

Nos Actions

(un diaporama permettra à chaque responsable de les commenter plus précisément.

-Les dons et les actions avec le Musée et les Archives :

-En février des flacons en verre et des poteries destinés à l'apothicairerie (1500 euros)
une affiche du Corso d'Orange de 1930(187euros)

-En avril Visite de L'Hôtel Dieu devenu le centre des Archives d'Orange

-En juin deux aquarelles du théâtre antique

un double denier en argent époque de Jean II de Chalon fin XVème, frappé à Orange(640 euros)

divers objets pour l'exposition sur l'industrie du XIXème (120 euros)

- En septembre, participation à la journée des Associations
-En décembre deux médailles de l'exposition nationale d'Orange de 1905 (74euros)
Restauration d'une malle en cuir pour la salle d'accueil de l'apothicairerie de L'hôtel Dieu (3000euros)

-Participation à la Journée des Musées et à la Journée Européenne des Amis de Musée.
Les AMAO ont organisé une animation autour d'un jeu de piste destiné à faire découvrir l'histoire de la ville dans le Musée : Le mot caché

-Les conférences : Nos ancêtres pendant la Révolution Française par Mme Michèle Margain en janvier ; Les Mosaïques romaines du quartier Saint Florent par l'archéologue J.M. Mignon en Mars ; La Papauté avignonnaise par Mme Gabella en Mai ; les Ecrivains du Ventoux par M. Mondon en Octobre; Voyage en Préhistoire pour comprendre le monde d'aujourd'hui par Mme Schmitt du CNRS en Novembre.

-Les Sorties : Montbrun et le château d'Aulan en Avril ; Carpentras : la synagogue et L'Inguimbertine en mai; Les carrières de lumière des Baux ,Glanum et Saint Paul de Mausole(Van Gogh) en Septembre ; Valence : visite du centre historique et du Musée archéologique (Exposition l'art déco) en Décembre.

-Les Voyages : Les châteaux parisiens : Fontainebleau, Vaux le Vicomte, Versailles et Notre Dame du 23 au 27Juin ; la Savoie : Le plateau des Glières, Chambéry, Aix les Bains, Hautecombe du 15 au 17 octobre.

- Le programme pour le premier semestre 2026

-Les conférences :

Itinéraire protestant au XVIIème siècle dans le Vaucluse par Mme Moreil le 10 Mars
Les Cigales par M. Mondon le 28 Avril

- Les Visites

Saint Maximin: la basilique et l'abbaye de la Celle, le 6 Mars
Graveson et le musée Chabaud, le 2 Avril

-Voyage

fin mai Le Périgord : Sarlat, Dôme, Lascaux, La Dordogne en gabarre.
Ces informations vous seront communiquées en temps voulu.

En conclusion, nous vous remercions de votre confiance. Nous avons besoin de votre aide et nous comptons sur vous pour que les AMAO continuent à contribuer à la vie culturelle de notre ville.